

Nachrichten von PARA - März 2018

27. März 2018



Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es waren dieses Jahr vorwiegend jüngere Teilnehmer dabei, das gab uns die Möglichkeit, die Beziehung zu diesen meist neuen Teilnehmern zu stärken. Die zwei Teams auf den Fotos traten gegeneinander an und sammelten über zwei Tage fleißig Punkte. Durch Gemeinschaftsspiele wurden Teamgeist und Zusammenhalt gestärkt, aber auch die biblische Geschichte hatte mit Freundschaft und gegenseitiger Unterstützung zu tun. Wir hoffen und beten, dass das Samenkorn dieser Botschaft im Alltagsleben der Kinder aufgeht und Frucht bringt. Wir sind Gott dankbar, dass das Wetter Sport und Spiel ermöglichte und vor allem dafür, dass niemand Heimweh bekam oder sich verletzt hat und natürlich dafür, dass uns die Eltern solch großes Vertrauen geschenkt und uns ihre Kinder anvertraut haben.

Derzeit haben wir 7 junge Leute (Brasilianer) bei uns, die ein Jahr lang Mission in verschiedenen Einsatzstellen machen. Zurzeit als ganzes Team und später dann in Zweiergruppen. Sie sind sehr einsatzfreudig und beschlossen nach einer Woche, nicht wie geplant zurückzukehren, sondern ihren Aufenthalt hier noch einmal um fünf Tage zu verlängern. Dafür sind wir gerade in Christianes und Eliels Ferienzeit sehr dankbar. Mehr dazu werden sie uns im nächsten Newsletter berichten.

Nachrichten

08.Oktober 2019



[Neue FCM-Freiwillige bei der AMB](#)

Knapp drei Wochen sind sie schon da: Unsere neuen Freiwilligen bei der AMB! Drei junge Frauen hab...

[Weiterlesen ... Neue FCM-Freiwillige bei der AMB](#)

17.September 2019



[FCM-Abschlussseminar](#)

So wie schon wieder die „neuen“ Freiwilligen in Ihren Einsatzstellen angekommen sind, durften...

[Weiterlesen ... FCM-Abschlussseminar](#)

13.September 2019



[Nachrichten von Renascer](#)

Außer den wöchentlichen Aktivitäten wurden im Projekt Renascer auch im vergangenen Monat wieder...

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer](#)

13.September 2019



[PARA - Ein ereignisreicher August](#)

Dieser Monat war voller besonderer Ereignisse für unsere Therapiegäste: PARA bekam Freikarten f...

[Weiterlesen ... PARA - Ein ereignisreicher August](#)

13.September 2019



[AMB - Mal ein anderes Treffen](#)

Es ist uns allen bewusst wie wichtig es für einen jeden Menschen ist, mit anderen zusammen zu ko...

[Weiterlesen ... AMB - Mal ein anderes Treffen](#)

13.September 2019



[31 Jahre AMB](#)

Am Sonntag, den 25. August 2019, feierte die AMB (Associação Menonita Beneficente) ihren 31. Ge...

[Weiterlesen ... 31 Jahre AMB](#)

14.August 2019



[Hausbrand in Brasilien](#)

Am Samstag den 10.09.2019 ist um 02.30 Uhr bei der Feuerwehr ein Brand gemeldet worden. Ein Haus ...

[Weiterlesen ... Hausbrand in Brasilien](#)

14.August 2019



[PARA - Fabian und Sandy](#)

Wie schnell ein Jahr vorbei geht erleben wir immer wieder. Vor einem Jahr sind Fabian und Sandy a...

[Weiterlesen ... PARA - Fabian und Sandy](#)

14.August 2019



[AMB - Dankbarkeit](#)

war das Thema, welches am 1. August mit den Kindern und Jugendlichen innerhalb ihres Treffens beh...

[Weiterlesen ... AMB - Dankbarkeit](#)

Seite 5 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)